
Sujet : [INTERNET] Tr: avis implanta on parc photovoltaïque Sancoins, lieu dit les Varissons 

De :

Date : 14/04/2024 à 17:55

Pour : ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr

Envoyé: dimanche 14 Avril 2024 17:17
De : 
A : ddt.epsancoins@cher.gouv.fr
Objet : avis implantation parc photovoltaïque Sancoins, lieu dit les Varissons

Madame, Monsieur, 

Je vous part de mon grand étonnement quant à la réalisation d'un parc photovoltaïque à 
proximité immédiate d'un étang privé, étang de Javoulet, oh combien source de biodiversité à 
tout égard. 

Vous devez savoir tout de même que des études menées régulièrement par les agents de l'OFB 
font état chaque année de présence d'espèces migratoires rares en France, et ce grâce à 
l'étendue de cet étang et de son côté sauvage, car très peu dérangé.

Vous admettrez qu'il y a cent autres lieux pour construire ce par photovoltaïque, plutôt que de le 
laisser s'implanter à proximité de ce lieu qu'est l'étang de Javoulet. Il est aujourd'hui une 
certitude que les sources d'énergie autres que fossiles, sont l'avenir, mais ayant un peu bon de 
sens Français (s'il en reste!) il va de soit que l'emplacement côté écologie, n'est surtout pas le
bon....

Pensez vous que les espèces migratoires au vu de l'immensité de ce parc, vont pouvoir se
poser sans une certaine inquiètude face à ces panneaux vu du ciel? pensez vous que ces
mêmes espèces qui nichaient chaque année sur cet étang, ne seront pas pour le moins
déroutées face à ces surfaces brillantes jouxtant l'étang? Il est quasi certain que ce lieux sera
désert dans quel temps de toutes ces espèces, et c'est un fait très regrettable. 

Vous pouvez consulter sans aucun problème les comptages effectués par l'OFB, et
comprendrez que l'on ne parle pas de deux salamandres, mais bel et bien de nombres
d'espèces migratoires qui séjournent sur cet endroit, à savoir sarcelles, chipeaux, foulques,
tadornes de Belon, nettes rousses, oies cendrées, bernaches, pilets, fuligules, bécassines de
toutes sortes, etc,ect..

Compte tenu aussi que cela perturbera la faune migratrice, il va s'en dire que c'est tout une
chaîne "écologique" qui sera mise à mal avec ce parc si proche. 

Alors, cet agriculteur, ce propriétaire s'est-il posé la question avant de penser comme toujours à
son unique profit? 

La société implantatoire des ces panneaux a t-elle pensé aux conséquences écologiques d'un
tel parc? 

N'y a t-il pas de la place ailleurs, sur des toits de bâtiments, d'autres champs, moins



impactante? 

Je reste à votre écoute, et vous comprendrez donc mon total désaccord face à ce projet 
d'implantation, 

Cordialement, 

Contribution anonyme




